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好多馒头店忙得不亦乐乎

订订单单应应付付不不了了提提前前挂挂““免免战战””牌牌

2月10日，万达集团牵头三家
知名机构及盈方管理层，战胜11家
来自全球的竞争对手，成功并购总
部位于瑞士的盈方体育传媒集团
(简称盈方)100%的股权，其中万
达集团控股68 . 2%。资深中国体育
人士称，万达并购盈方，将是资本
与中国足球、中国体育产业之间发
生的最大的、最具“想象空间”的交
易。万达因此一跃成为世界体育产
业的龙头企业。

盈方是全球第二大体育市场
营销公司，也是全球最大的体育媒
体制作及转播公司之一，该公司所
拥有版权的媒体转播总时长高达
每年4000赛事日，日均转播赛事超
过10个(包括20个世界冠军级赛
事)，涵盖25个体育项目，在足球和
冬季运动领域全球排名第一。盈方

在足球领域的合作遍及国际(如：
国际足联)、国家(如：德国足协、意
大利足协)、联赛(如：意甲)、俱乐
部(如：AC米兰)等多个层级；盈方
与冬季奥运会7个大项的体育组织
保持长期合作；在夏季运动方面盈
方也拥有丰富的权益资源，其中包
括中国男子篮球联赛(CBA)的市
场及媒体版权。盈方在全球营销体
育赛事最多、区域最广，与世界160
家体育组织、25个体育大项、数百
家赞助商、媒体集团保持良好合
作。凭借最具价值的体育版权内容
和伙伴关系，盈方多年保持良好业
绩并稳定增长，2014年收入超过8
亿欧元，并已合同锁定未来几年的
相当部分业绩。

万达集团并购盈方具有十分
重大的意义。首先是推动中国体

育产业的发展。盈方是国际足联
等诸多全球重要体育组织和体育
赛事的长期合作伙伴，在国际体
育界影响巨大，将在中国申办冬
奥会、足球世界杯等重大国际赛
事中发挥积极作用。盈方拥有足
球、冬季等运动项目的丰富权益，
及体育产业上游的大量核心资源，
万达并购盈方使中国在国际体育
产业拥有更大话语权，能够参与制
定国际体育产业游戏规则，有力帮
助中国足球、冬季运动等落后项目
提高水平。盈方拥有先进的体育营
销管理经验，将继续更紧密地为中
国体育产业发展和管理提供帮助。
其次，有利于万达做大文化产业。
万达集团今年初宣布进行企业的
第四次转型升级，计划到2020年服
务业占企业收入比重超过65%，海

外收入占比超过20%，发展文化产
业是其中重要内容。国际上通常把
体育同样视为文化产业，所谓“文
体不分家”。西方国家的体育产业
非常发达，美国体育产业约占GDP
的3%，达4500亿美元；而中国体育
产业仅占GDP的0 . 6%，只有480亿
美元，其中大部分是体育服装、体
育器械等相关产业。因此中国体育
产业发展潜力极其巨大。近期国家
已将体育产业列为重点发展的产
业，国务院于2014年10月印发了

《关于加快发展体育产业，促进体
育消费的若干意见》，旨在推动体
育产业成为经济转型升级的重要
力量，中国体育产业因此将步入
高速发展期。万达并购盈方顺应
了国家战略方向。第三，有利于万
达跨国战略的实施。并购盈方使

万达一举成为世界体育产业龙
头，万达在全球体育产业的知名
度和影响力大幅提升，将为万达
带来更大的发展前景和更多的投
资机会。

万达并购盈方是一次双赢合
作。此次并购，万达面临着11家来
自全球的买家的激烈竞争，虽然万
达出价并不是最高的，但原股东桥
点和管理层最终选择万达。不仅因
为万达拥有强大实力和品牌，更看
好万达在国内外体育市场的开拓
能力和发展前景。万达完成并购
后，在菲利普·布拉特带领下的盈
方核心管理层全部选择留任，并与
万达签订了到2020年的长期经营
目标。管理层有信心并有计划通过
拓展并购，将盈方迅速发展成为全
球规模第一的体育产业公司。

万万达达集集团团1100 .. 55亿亿欧欧元元牵牵头头并并购购盈盈方方体体育育公公司司
成为全球体育产业龙头企业

888800元元//斤斤

三七又叫田七，是中药材中的一颗明珠。清朝药学著作《本草纲目 文山三七拾遗》中记载：“人参补气第一，三七补血血第一，味同而功亦等，故
称人参三七，为中药中之最珍贵者。”扬名中外的中成药“云南白药”和“片仔癀”，即以三七为主要原料制成。三七七属五加科多年生草本植物，因其
播种后三至七年挖采而且每株长三个叶柄，每个叶柄生七个叶片，故名三七。
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现场免费打粉、保真！
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 降血压、降血脂、双向调节血糖
三七能扩张血管产生降压作用，具有阻断甲肾上腺素所致的Ca2+内流的作用。
三七在消化道内同脂类结合形成不易吸收的物质，防止脂质在血管内沉积从而保护内膜，减少损伤，防止动脉

硬化，降低血脂水平，特别是三酸甘油酯含量明显降低。
三七对血糖的影响取决于动物的状态和机体血糖水平，可升高或降低血糖水平，具有自动双向调节血糖的作用。

 预防和治疗心脑血管疾病

中医以三七作为活血化瘀药物治疗冠心病、心绞痛取得显著疗效。
三七有活血作用，可以扩张心脏血管，增加冠脉流量，抑制血栓形成，抗血小板聚集，并可以溶解已形成的血

栓，增加营养性心肌血流量。同时，三七能够降低动脉压，略减心率，从而明显减少心肌的耗氧量，可用于治疗心肌
缺血、心绞痛及休克。

 保护肝脏

三七能显著提高肝组织及血清超氧化歧化酶(SOD)含量，减少肝糖原消耗，改善肝脏微循环，减少线粒体内质
网等细胞器的损伤，从而起到保护肝脏的作用。

 提高人体免疫力、抗衰老、抗肿瘤
三七多糖是促进免疫的有效成分，能促进巨噬细胞的功能。三七总皂苷也能提高血液中白细胞总数及淋巴细

胞百分比，促进造血干细胞的增生，还能在一定程度上提高体液免疫抗体的生成。三七可提高血清超氧化物歧化酶
(SOD)，还原型谷胱甘肽(GSH)，过氧化氢酶(CAT)水平，具有较强的抗自由基氧化作用。

三七通过直接杀死肿瘤细胞，抑制肿瘤细胞生长或转移，诱导肿瘤细胞凋亡，或诱导肿瘤细胞分化使其逆转，
增加和刺激机体免疫力功能等多种方式起到抗肿瘤作用。

炒货销量上涨
价格并不便宜

本报2月10日讯(记者 孙婷婷)

春节临近，瓜子、花生、榛子、开心果等
干果炒货，作为“年货”中必不可少的
一部分，从腊月初开始，市场呈现出购
销两旺的景象。10日，在城区多家干果
店了解到，即便在网店分走一部分销
量的情况下，炒货销量一路上涨，不少
店铺每天能卖出两三百斤。

春节已进入倒计时，在不少市民
“年味儿越来越淡了”的感慨声中，市区
多家干果店的炒货摊位前，散发出的炒
瓜子的香味，以及排队购买炒货的队
伍，增加了过年的气氛。10日上午，在大
学西路上的一家干果店内，工作人员正
忙着将刚出炉的瓜子倒入一个簸箕内。

“学生已经放寒假在家，再加上家
里有老人，平时家人坐在一起聊天的
时候，瓜子、花生就派上用场了。”10日
上午，在育英街上的一家干果店内，市
民尚女士一次性购买10斤瓜子。“各种
口味都买了一点。”

新湖北大街上一家干果店的工作
人员介绍，由于去年夏季干果收获季
节时，雨水较少，所以去年干果质量比
较好。“比如说瓜子，发霉的比较少，出
现的苦瓜子也就会少。”工作人员介
绍，瓜子的价格跟上年差不多，价格从
8元钱到11元钱不等。

对于不少习惯网络购物的市民焦
女士来说，早已经收到了货物。“除了
平时购买的西瓜子、葵花子、花生之
外，还购买了碧根果、腰果等干果，都
是从网上购买的。”德城区市民焦女士
介绍，她平时习惯网购，由于过年期间
部分快递公司停止业务，就提前备下
了货物。“过年嗑瓜子吃花生，而且在
网上购买可选的种类还比较多。”

本报2月10日讯(记者 贺莹
莹 徐良) 10日，记者了解到，
临近春节，市区不少馒头店陆续
接到订单，有的馒头房订单已经
累计到两吨，目前正在加班赶制。

10日中午，记者在东地路上
的一家馒头房前看到，蒸馒头的
笼屉足有一人高，旁边已排起了
长长的队伍。正在排队的李女士
告诉记者，快过年了，她准备买些
馒头招待客人。“自己蒸馒头确实
很麻烦，再说馒头房的馒头味道
也不比自己在家蒸的差。”记者在
现场看到，排队的市民中多数是
来预订馒头的。

“有的订三十斤，有的订五十
斤，还有订一百斤的，所以除了每
天的正常供应外，还要多蒸10袋
面。”经济技术开发区杨庄小区一
家馒头店老板晋先生说，一袋面
50斤，一天要多蒸近千斤馒头。晋
先生说，截止到10日中午，已经接
到4000斤的订单，“腊月二十五就
要回山西老家了，所以前几天在
门口贴出了歇业通知，订晚了的
就做不出来”。

在八里庄盛世华园小区，馒头
店老板苏先生也已经接了3000斤
的订单，每年春节前都有很多老顾
客提前预订馒头，其中一些超市、
大型卖场也会来预订。“每天五点
就起床干，忙完这几天就能回家过
年了，今年我们腊月二十七歇业后
准备多休几天再开张，大过年的，
也给自己放个假。”。另外，记者了
解到，在市民预订馒头的过程中，
对于枣糕预订也青睐有加。八里庄
的苏先生夫妇还接了不少枣糕订
单，近几天晚上要忙到八九点钟，

“二斤的枣糕卖十元，十斤的卖五
十元，特别是小孩子爱吃，还可以
作供品。”

商家清库存酒水便宜卖

本报2月10日讯 (记者
徐良 贺莹莹) 受节约

之风影响，酒水生意冷清了
一年。临近年底，记者调查
了解到，不少品牌打出买赠
牌，借机清理库存，中低档
白酒卖得不错。

“一年中就属春节最关
键，所以各个厂家都在做活
动清库存，200元以下的中低
档白酒卖得不错，高档白酒

虽然也在做活动，但购买者
较少。”澳德乐时代广场烟酒
商场经理宋女士称，酒水生
意一年不如一年，往年春节
酒水涨价，而今年却在降价。

记者在酒水商场看到，
十几个种类的中低档白酒
摆在特价柜台上，瓶身挂着

“买一赠一”的活动牌，有的
赠送食用油、大米、面粉，有
的还赠送车载工具箱等。特

价柜台前围满了顾客，“不
是涨价后再打折，这‘买一
赠一’的活动确实能比平时
便宜一半，还有礼品”。市民
刘先生称。

受节约之风影响，高档
白酒失去市场，白酒的消费
群体仅是普通大众。记者看
到，虽高档白酒也在做活
动，但受消费群体的限制，
柜台前较冷清。

市民在购买枣糕。 本报记者 徐良 摄
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